

LA

# SEMAINE RELIGIEUSE

## DE MONTREAL

---

---

11<sup>ME</sup> ANNÉE.    SAMEDI, 15 AVRIL 1893.    VOL. XXI, No 15

---

---

### SOMMAIRE :

I Deuxième dimanche après Pâques. — II La cathédrale. — III Hymne de Léon XIII à la Sainte Famille. — IV Notes liturgiques. — V Bons conseils sur la charité. — VI A propos des écoles du soir. — VII La pomologie au Canada. — VIII Les œuvres catholiques à l'exposition de Chicago. — IX Echos du jubilé de Léon XIII. — X Concert donné par les aveugles de Nazareth au Windsor Hall. — XI Chronique. — XII Aux prières.

---

### DEUXIEME DIMANCHE APRES PAQUES

---

« Les brebis fidèles ne suivent pas l'étranger et le mercenaire. » (S. Jean, X).

I. L'étranger, c'est l'esprit du monde qui n'a rien de commun avec l'esprit de Jésus-Christ. Le mercenaire, c'est la nature humaine, viciée par l'égoïsme, qui ne cherche dans la direction des âmes que ses propres lumières et ses propres intérêts. L'esprit du monde est l'antagoniste de l'esprit de Dieu ; car il contredit ouvertement la parole de Dieu, et tend à nous rendre étranger au ciel, en nous enchaînant à la vie de ce monde. La nature terrestre est toujours mercenaire, puisqu'elle rapporte toute à soi-même et n'admet rien de surnaturel.

C'est contre ces deux influences dangereuses que le vrai Pasteur nous met en garde, afin que, renonçant aux vues mondaines et charnelles, nous le suivions, comme des brebis fidèles, dans les régions de la grâce et de la vérité.

II. L'étranger et le mercenaire, ajoute l'Évangile, ne viennent que pour voler, égorger et perdre. Ils volent les dons de Dieu en les faisant servir à la vanité ; ils égorgent les brebis en les immolant aux exigences de la nature et aux séductions du monde ; ils